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          Herzlich Willkommen!

Hier finden Sie ausführliche Informationen über mich und meine verschiedenen Aktivitäten.

Wollen Sie darüber hinaus noch mehr wissen?

Haben Sie konkrete Fragen oder Anregungen?

Dann schreiben Sie mir gerne eine E-Mail oder rufen  - ganz 'old school' - einfach an.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen und Stöbern...
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      Tätigkeiten

Seit 1997 bin ich hauptsächlich als Moderator auf Live-Veranstaltungen und vor der Kamera tätig.

Ich arbeite zudem seit über 15 Jahren als Trainer/Coach für verschiedene Firmen und Einzelpersonen. An der Hochschule für Gestaltung in Offenbach am Main habe ich einen Lehrauftrag für "Präsentationstechniken". Als Referent an der CONCADA-Akademie GmbH  gebe ich bundesweit Kurse zu den Themen "Souverän und erfolgreich präsentieren", "Arbeitsgruppen moderieren und leiten" und "Methodik für Online-ModeratorInnen".

Schliesslich halte ich als Gastredner Vorträge auf Kongressen und Tagungen.
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Aktuelles




Gala-Abend - 30 Jahre Bundesverband „Das frühgeborene Kind“ 


[image: ]
Es war mir auch diesmal wieder eine große Freude und Ehre die Jubiläumsfeier des Bundesverbands „Das frühgeborene Kind“ zu moderieren. Seit 5 Jahren bin ich immer wieder vom Engagement der MitgliederInnen dieses Vereins (links: Vorsitzende Barbara Mitschdörfer) und deren UnterstützerInnen (rechts: Evi Sachenbacher-Stehle und Sebastian Fitzek) beeindruckt. Die emotionale Gala im 'Haus der Parlamentarischen Gesellschaft' war der passende Rahmen für diesen besonderen Anlass.


Danke für die tolle Arbeit des Verbandes und den bewegenden Abend!






Live mit virtuellen Co-Moderator
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Aktuelle Berichte von den letzten internationalen Dermatologie-Kongressen sechs Stunden lang live moderiert aus der "grünen Hölle"... Das allein aber noch nicht genug. An meiner Seite stand der wissenschaftliche Leiter der Veranstaltung - allerdings nur in Echtzeit in die Szenerie digital eingesetzt. Für die Zuschauer sah es jedoch so aus, als wären wir beide gleichzeitg im Studio. Das hat nicht nur technisch einwandfrei funktioniert, sondern auch viel Spaß gemacht. 


Danke an Alle für das kreative Teamwork!






Podiumsdiskussion mit Distanz 
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Der diesjährige Forschungstag der Baden-Württemberg-Stiftung war zunächst als Hybrid-Veranstaltung geplant. Aufgrund der aktuellen Infektionslage  wurde das Bühnen-Programm dann aber fast komplett umgestaltet. Es gab vor Ort kein Publikum mehr und bis auf zwei Redner wuden allen anderen Gäste zugeschaltet. Auch bei der Podiumsdiskussion zum Thema "Wissenschaftskommunikation im Zeitalter digitalisierter Debatten" waren die TeilnehmerInnen nur auf den Monitoren anwesend. 

Das machte den Meinungsaustausch aber nicht weniger interessant. 






Frühere Nachrichten finden Sie im  Newsarchiv  oder Sie besuchen mich in den soziale Netzwerken ... 
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   Vita


  Geboren in der Finanzmetropole Frankfurt wurde ich von meinen Eltern im zarten Alter von 4 Jahren verschleppt - nach Ludwigshafen am Rhein. In dieser Stadt, die nicht allzu viel Charme aber dafür umso mehr Chemie versprüht, hielt ich es bis zum Abitur aus.


Danach zog es mich zuerst auf die Bretter, die die Welt bedeuten. Ich kam allerdings nur „iwwer die Brigg“ nach Mannheim und begann dort eine Schauspielausbildung.


Anschliessend erfüllte sich ein weiterer Kindheitstraum von mir: ich erhielt einen Studienplatz für Medizin und dies zufällig  in meiner Geburtsstadt Frankfurt am Main. Dort oszillierte ich in den folgenden Jahren zwischen dem Uni-Hörsaal und dem Schauspielhaus. Nach der Approbation praktizierte ich fast 4 Jahre als Arzt und fand schließlich eine Möglichkeit, Medizin und Schauspiel miteinander zu verknüpfen...


Als Moderator von Kongressen und Veranstaltungen stehe ich nun seit über 20 Jahren auf der Bühne und vor der Kamera. Dabei kann ich in vielen Fällen mein medizinisches Fachwissen einsetzen. Meine anderen Schwerpunkte sind Themen, wie beispielsweise Bio-Wissenschaften, Technik, Gesellschaftspolitik, Ethik und Luftfahrt. Letzteres vor allem deswegen, weil ich mir inzwischen auch meinen dritten Kindheitstraum erfüllt habe … nämlich den vom Fliegen!

        

      

      


      


      
        
          
Meine Lieblingszitate und Aphorismen



    

